

Mitteilungen der Bürgermeisterin im Bauausschuss am 15.06.2015

Landesraumordnungsprogramm

Das Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems hat mitgeteilt, dass die bisher vorgesehene Erörterung der zum Entwurf des Landesraumordnungsprogrammes eingereichten Stellungnahmen nicht mehr – wie angekündigt – im Juni stattfinden wird. Die Auswertung der im Verfahren vorgetragenen rund 8.000 Stellungnahmen erfordere eine Anpassung der zunächst vorgesehenen Zeitplanung. Demnach ist jetzt die Erörterung erst nach der Sommerpause geplant.

Ausbau der Espergöhler Bäke in Nord Edewecht I

Die entsprechenden Bauarbeiten werden unter der Regie der Ammerländer Wasseracht ausgeführt. Im Zuge dessen ist festgestellt worden, dass der Stammfuß einer sich dort befindlichen Eiche morsch ist, so dass diese auch gefällt werden muss. Das wird in Abstimmung mit der unteren Naturschutzbehörde in den nächsten Tagen erfolgen. Des Weiteren wurde festgestellt, dass die Holzbrücke über die Espergöhler Bäke zum Meisenweg abgängig ist. Weil hier die Bäke verrohrt wird, soll die Brücke aus Kostengründen durch eine Pflasterung mit beidseitigem Geländer ersetzt werden. Dadurch können Kosten in Höhe von rund 2.200,- € eingespart werden.

Bürgerportal für die Bauleitplanung

Der Landkreis Ammerland hat gemeinsam mit den Gemeinden ein digitales Bürgerportal für Auskünfte aus Bauleitplänen installiert. Der Zugriff ist über die Internetseiten des Landkreises und der Gemeinden möglich. Hinterlegt sind alle Bebauungspläne sowie alle städtebaulichen Satzungen nach den §§ 34 und 35 BauGB.

Erneuerung des Korrosionsschutzes an den Masten der 220-kV-Leitung in Friedrichsfehn/Klein Scharrel

Die Firma TenneT plant, den Korrosionsschutz an den Masten der 220- kV-Leitung, die in unserem Gemeindegebiet durch Friedrichsfehn und Klein Scharrel verläuft, zu erneuern. Die entsprechenden Arbeiten sollen in der Zeit vom 06. Juli bis zum 11. September 2015 ausgeführt werden.